



« Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'argent »

Pour servir la rencontre des familles avec le Christ
et proposer la confirmation « tous azimuts »,
la Paroisse se met en prière :
viens Esprit Saint, nous avons besoin de toi !

L'Eucharistie dominicale (ou anticipée du samedi)

C'est la respiration du chrétien : source et sommet, l'Eucharistie permet de nous nourrir et de faire corps les uns avec les autres. Pour renforcer notre « marche ensemble en paroisse », essayons de ne pas nous disperser ni de papillonner : vivons au maximum nos messes dominicales sur la paroisse !

L'Eucharistie en semaine

- Chaque mardi à 9H : messe avec tous les prêtres du doyenné là où ils se réunissent à tour de rôle : Avesnes lez Aubert, Caudry, Clary, Le Cateau, Saulzoir ou Solesmes (cette messe est annoncée dans la feuille hebdomadaire des annonces préparée par Michel)
- Mercredi à 9H15 : 2° mercredi à Ligny, 3° mercredi à Maretz
- Chaque jeudi 9H15 à Clary avec prière demandée par Mgr Dollmann pour les vocations sacerdotales
- Chaque vendredi 9H15 à Villers-Outréaux (précédé du chapelet à 8H45)

Le geste de l'imposition des mains : appel à l'Esprit Saint

A chaque messe dominicale, mise en valeur des deux anamnèses : imposition des mains sur le pain et le vin pour qu'ils deviennent « corps et sang du Christ » et imposition des mains sur l'assemblée pour que nous devenions ce que nous recevons, le « corps du Christ »

Une prière à l'Esprit Saint (celle du Synode 2021-2023) peut être faite à toutes nos rencontres. Plus de 600 images ont été distribuées et il en reste. Les équipes liturgiques peuvent la proposer avec discernement à la fin de chaque messe dominicale...

Remise en route du groupe d'adoration

Un temps d'adoration tournant dans plusieurs des 17 églises de la paroisse : merci à Marie-Jo et Patrick Bracq qui acceptent d'animer ces temps d'adoration. Ils cherchent deux ou trois personnes pour le lancement. Bientôt un planning vous sera proposé.

Création d'un ou plusieurs groupes de prière,

Du type « veilleurs » avec cahiers d'intentions... Dans l'attente de la mise en place d'un réseau de « veilleurs », vous pouvez envoyer des intentions qui seront portées aux messes de semaine.

Lors des temps forts qui auront lieu le samedi après-midi, **les confirmands seront invités à rejoindre la messe** de 18H : les équipes liturgiques en tiendront compte dans l'accueil

Chaque famille des enfants au KT recevra un **planning de toutes les messes** jusqu'au 1° juillet (l'équipe a accepté de faire son planning pour 6 mois au lieu de 3). Ainsi, en famille, en équipe de KT, ils peuvent repérer les lieux où il y a la messe chaque dimanche... et faire du covoiturage

En ce week-end du Patrimoine, ne pas oublier : samedi 17 septembre 20H à la salle des Fêtes : spectacle « De A à ZEF » présenté par ZEF au profit de l'Association pour la mise en valeur du patrimoine de l'Eglise de Bertry : prix d'entrée 10 €

Bonne semaine

Abbé Gérard

